
2018 年度 今宮卒業生「合格体験記」より① 

 ～学校の授業を大切にした先輩が､志望校に合格しています～ 

 

大阪大学 理学部 物理学科 合格  

 いきなりとんでもないことをいうようですが､受験勉強は苦しいものではないです。普通に勉強すればいいのです。

それでも大学に合格できます。でも、普通に勉強するのが難しいかもしれません。 

 いい勉強方法とは何でしょうか。それは､自分に合った勉強方法だと思います。学校で勉強するか、塾に行くか。ど

の問題集で勉強するか。それは個人によって違うでしょう。自分が良いと思う方法で勉強をすればいいのです。他人

の勉強法は自分に合っていないかもしれません。他人のアドバイスを受け入れてもいいし、そうしなくてもいいです。

絶対的に良い勉強方法というのはありません。自分に合う勉強方法を見つけるところから受験勉強は始まるかもしれ

ません。僕は塾や予備校に行かず､学校の講習もそれほど受けていません。周りの人が塾に行くからといって､行く必

要はないです。行ったほうがいいかもしれないが､他人と同じことをしなければと不安になる必要はありません。 

 絶対的に良い勉強法というのはない､と書きましたが､｢おすすめの勉強方法はないか｣と聞かれれば、僕は「ある」

と答えます。それは、１･２年生から授業を中心にして勉強することです。 

１･２年生できちんと勉強してなければ､３年生から高校３年間の勉強を始めることになります。これは当然しんどい

です。勉強すべき量が多い。でも１･２年生の頃から､普通に授業を受け､理解し､きちんとテスト勉強をしていれば､３

年生からは楽になるでしょう。また､時間的な余裕ができるはずなので､勉強でわからないことを聞いたり調べたりす

ることができます。わからないことも､じっくり考えてみれば､急にわかったりするものです。 

僕の場合､１･２年生から授業はしっかり聞いて理解してきたつもりです。テスト期間はしっかりテスト勉強をしま

した。だから３年生になってから､少し楽だったと思っています。また、時間に余裕があったので､わからないことや

もう少し知りたいことを､インターネットで調べることができました。インターネットには､たくさんの情報があり参

考になりました。 

 授業を中心に普通に勉強していれば､大学合格にかなり近づくのではないでしょうか。大学合格というのは､案外そ

う遠くないのかもしれません。考えてみれば､大学合格というのはゴールではなく人生における通過点にすぎないので

すから。高校生として､学ぶべきことはたくさんあります。受験勉強だけではありません。ぜひ､そういうものも大切

にして欲しいと思います。 

 

大阪府立大学 現代システム科学域 環境システム学類 合格 

  私は継続して 1日何時間勉強､というのが苦手だったので､夏休み以外は 1日 3時間だったり 10時間だったり､

たまに丸々休みの日もありました。夏休みの最初に 1 日 14 時間という目標を立てて､3 日目に体調を崩しました。

14 時間を目標にした理由は､ある進路情報誌に『1 日 14 時間勉強』と書いてあったからです。それからは､自分

の出来る範囲で勉強しよう､と思うようになりました。この受験体験記や､頭のいい友達の勉強法やが必ずしも自

分に合うとは限らないので、全部鵜呑みにしないで自分にあった勉強法を試行錯誤することが大切と思います。 

  学校の授業は極力聞くべきだと思います。「授業聞いてる意味ないな」とか考える人には何も言えないけど､セ

ンター試験に出やすい所とか､定期テストに出る所とかを先生がぽろっと言っていることが多いので、聞いてて

損はないです。先生が授業で強調したところは記憶に残りやすいし､大事な所です。授業でやった範囲をしっか

り勉強すると､後で勉強し直すときに楽です。 

  学校に毎日来て友達と話をすることで､モチベーションが維持できました。センター試験終了後､２次試験まで､

ほとんど友達に会えなくて､それが 1 番辛くてしんどかったです。そういうときは、「1 ヶ月後には受かってる（終

わってる）！」と考えて、何とかしていました。 

  センターでの反省点は、得意教科での勉強を怠ってしまったことで､模試より悪かったです。 

  ２次試験の反省点は､取り組むのが遅かったことです。センター試験終､1 週間ぐらいは勉強しながらも気が抜

けていました。 センター試験の合否判定は D と E しかなく、焦りましたが、２次試験で挽回出来たのでよかっ

たです。偏りのない勉強を心がけて、ある程度の休憩を取り、無理をしすぎないように頑張ってください！ 
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和歌山大学 観光学部(推薦入試)合格  

 11 月初旬の出願から 12/9 の面接試験まで約１ヶ月、本格的に面接対策をしたのは 11 月中旬からです。進路指

導部の先生に協力していただき､週３回､標準服をきっちり着て本番と同じ緊張感をもって模擬面接を受けまし

た。最初のうちは､自分でも何を言っているか分からないくらいだったのですが、回数を重ねていくうちに伝え

たいことが明確になっていきました。週３日を１ヶ月続ければ 12 回も練習できます。本番の 12 月上旬は期末テ

ストがあったり、センター試験 1 ヶ月前ということで、面接対策だけに時間を充てられる時期ではありません。

空き時間、通学中も無駄にしないで、時間を有効に使ってください。下記が面接対策の要点です。 

①面接ノートを作る。ノートに伝えたいこと､不安な人はセリフのように言いたいことを書く。 

 ②一般論・抽象論ではなく、自分にしか言えない体験談･目標を具体的に言う。 

 ③分からないことがあっても｢わかりません｣ではなく、｢勉強不足な点は､貴学でしっかりと補って学んでいき

たいです｣のように､ポジティブな返答を心がける。 

 ④自分の返答･話す声をボイスレコーダー･ビデオで記録する。思ったよりも声が小さかったり、首が傾いてい

たり動いてたり､自分の姿勢やクセを確認できる。 

 ⑤テレビ･新聞･インターネットから､志望学部や業界についての情報に常にアンテナをはる。 

 ⑥面接官とのアイコンタクトをとりながら､笑顔と大きなハキハキとした声。 

⑦二人以上が出演しているラジオを聞くことで、会話のテンポを学ぶ。 

⑧とにかく練習を重ねる。 

和歌山大学観光学部の推薦入試は、面接のみなので倍率が 5～6 倍と、とても高いです。 

しかし、筆記試験がないことに魅力を感じて軽い気持ちで出願する人も多いので、思ったよりも本気で､しっか

り準備して挑んでくるライバルは限られている､と考えていいです。ただし、 

1 年生の時から勉強を頑張っておかないと､受験資格である高い評定平均値を獲得できません。自分が一番練習

をした､と思えるくらい、模擬面接を重ねて自信を持って受験できれば勝ちです。諦めずに強気でがんばってく

ださい。 

同志社大学 スポーツ健康科学部 合格  

・学校の授業への取り組み方 

 授業は真面目に取り組みました。独学ではわからないことや､お得な情報が聞けるので､授業中に関係のない教科

の勉強をするのは､かえって時間の無駄になると思います。授業で聞いたことを授業中に覚えてしまう､受験期は吸

収しようと思ったらけっこう頭に入るのでその方がいいです。 

・学習計画について 

1 日の学習時間はだいたい平日は 6 時間､休日は最低でも 10 時間以上を心がけました。夏休みは、毎日 12 時間ぐ

らいはできたと思います。長期の学習計画としては､私は２年のお正月から英単語を覚え始めました。３月からは

本格的に机に向かって古典文法など基本的なことをどんどんやっていきました。1 学期中はとにかく基礎を叩き込

むという感じです。７～９月は問題集などで問題をたくさん解きました。決まった問題集を 1 日 1 題ずつとか決

めてやっていきました。赤本は 10月から少しずつ解きはじめました。でも 10～11 月は完全に赤本だけではなく、

参考書も使いながらバランスを取るのがいいと思います。12 月 1 月はとにかく赤本に当たりまくりました。私は

受ける大学が多かったのですが第 1 志望は他の大学の３倍の量をしました。  

 

立命館大学 法学部 合格  

・早く始めれば始めるほど良い。最後の３ヶ月間で､急に伸びますが、みんなも同様に伸びているので早く始め

ることにこしたことはない。志望校は高く設定したほうが良い。 

・ライバルは絶対にいたほうが成績は伸びる。僕自身､ライバルが予備校にいて､お互い刺激しあいながら勉強を

スポーツのように取り組めて､負けたくないという思いで気持ちを強く持って勉強できた。 

・自分の力でやるしかない。予備校にいっているからといって、予備校に頼りきるのではなく最終的には自分で

計画して勉強した人が合格している。 
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関西大学 文学部 合格  

私は高校入学前から塾に通い､勉強は１年の初めから頑張ってきましたが､センター試験で大失敗してしまいました。

私は理系でしたが､本当にこのまま理系でいいのか､と考え直したところ､自分は､本当は文系科目のほうが好きではな

いか､と考え直し文系に変更しました。センター試験直後に変更したので､かなりプレッシャーもかかり､１週間ほど体

調を崩しました。しかも､関大の入試日まで約３週間しかありませんでした。 

私は苦手な国語を必死に勉強し､最後まであきらめずに勉強した結果､関大文学部に合格できました。私は試験当日､

得意の英語で失敗してしまいましたが､苦手だった国語は大成功しました。 

１年生からの努力の結果は最後に姿を現します。苦手な科目が試験科目にあっても､最後まであきらめずにやりきって

ください。 

最後に､私の反省はセンター試験対策をもっと頑張っておけば良かったということです。センター試験の点数が良け

れば､どこかの国公立大学文系を挑戦できたかもしれません。もう一つはもっと早くに文系に変更しておけばよかった

ということです。私はセンター試験直後に変更したから､体調を崩してしまったり､大きなプレッシャーを感じたので

す。後輩の皆さん､自分の進路をもう一度考え直してみてください。気づくのは早いほうがいいです。 

 

大阪警察病院看護専門学校 合格  

募集要項には｢面接｣としか書いていなかったのに､集団討論のある学校がありました。当日知った私はもの凄く焦り

ました。でも､いざ始まると思っていた以上にすらすら喋っている自分にびっくり。これは今宮高校で資料原稿を作っ

て発表したり､討論する機会がとても多かったため､勝手に身に付いていたんだなと､感じました。学校での活動は､本

当に大切にして積極的に参加した方が良い､と思いました。 

私は１週間･１ヶ月と長期の学習計画をたてても､その通りできた試しがなかったので､今日１日でやることをリス

トに書き､それが終わるまで寝れない､という計画で勉強しました。国語は苦手な漢字､数学はチャート､英語はネクス

テとターゲットを使って勉強しました。ネクステは丸覚えするぐらいやり込んだ方が良いと思います。私はできずに

後悔したので過去の自分に言いたいことです。 

勉強のモチベーションを維持するには､毎日学校へ来て友達や先生としゃべるのが１番だと思います。しゃべること

で同じ悩みを共感できたり刺激をもらえ､気分転換できるからです。私は指定校推薦の校内選考も､公募推薦も落ちて

本当に苦しかったけれど､無事に志望校に合格できたのは友達や先生のおかげです。そして､毎日遅刻･欠席せず､学校

へ行く当たり前のことが当たり前にできる人に神様は味方してくれると思っています。 

 

公務員試験合格 大阪市・東大阪市 

私は大阪市に勤めることになりました。簡単に言えば公務員になります。面白みに欠ける選択かもしれませんが､自

分で決めてつかみ取った道なので後悔はありません。ほんの少し早く生まれただけの私に､こんなことを言われるのは

腹が立つかもしれませんが、自分のやりたいことを追いかけて､悔いのないようにしてください。もっと頑張っていれ

ば…なんて思わないように。 

私は希望進路に進めたのですが､もっと勉強していれば良かったな､と思うことがあります。勉強して身についた知識

は､これからの人生で役立つことがあるかもしれないからです。勉強しすぎで損をすることはないと思うので､みなさ

んは将来のためだと思って勉強を頑張って下さい。ちょっと後悔している先輩からのアドバイスです(笑) 

 ただ、無理はしすぎないように。時々好きなことをして､心と体を休めてください。何をするにも心と体は大事です

から。そして気持ちは前向きに。不安な気持ちになることもあると思いますが､ある程度割り切ってください。心の余

裕は必要です。本番では普段より緊張するし、不安になります。その予行練習だと思って､気持ちをコントロールする

ことをいつも意識することが大切と思います。 

  センター試験が終わるまで､2 次試験のことは全く考えていなかったし､それで大丈夫だと思います。今、国公

立目指してる子は､とりあえずセンター試験に向けてコツコツやっていけば良いと思います！偏りのない勉強を

心がけて、ある程度の休憩を取り、無理をしすぎないようにしてください！ 

 

応援しています！  
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大阪府立大学 地域保健学域 看護学類 合格  

受験を振り返ると受験生はあっという間だった。この受験勉強で得たものは､合格だけではなく、努力することの大

切さや家族や友達､先生への感謝などを改めて実感することができたと思う。 

勉強している間は､辛くて苦しいけど１年間頑張った先に夢が待っているので耐えてください。 

人として成長することができるよい機会だと思います。志望校が決まっている人も､そうでない人もとりあえず､す

ぐに勉強を始めて下さい。学校の授業は一つ一つの授業を大切にし､しっかり取り組んだ。受験に必要でない教科でも

大学に入学してから必要になったり､推薦での評定に関わるので寝ずにきちんと授業を聞いてほしい。勉強がはかどら

ないときは､友達とおしゃべりしたり､自分の好きな歌を思い切り歌って気分転換をした。受験に対する不安とかは誰

もが持っているので､友達と話すことで心が軽くなりますよ。 

対策の仕方は､人それぞれなので､自分に合った勉強法を探して下さい！！皆さんが納得のいく道に進むことができ

ますように！ 

《私の勉強法・学習計画》～３年夏までは英語、数学、国語を中心に勉強～ 

英語は英単語､長文対策､リスニング対策､数学は苦手な分野をしっかり！ 

国語はセンター対策､現代文はセンター問題を１日１題→やっているうちに読解力が身につく！ 

古典は単語を覚え､センター問題を解いた。 

夏休み頃から理科､社会もやるようにした。社会はおもに問題集を用いて暗記（センターのみ） 

理科は化学演習という授業を中心に対策をした。暗記物は教科書を使って覚えた（センターのみ） 

 

武庫川女子大学 文学部 心理･社会福祉学科 合格  

私は､周りの人にいつも笑顔でいてもらえるような仕事に就きたいな､と考えてきました。それで､心理方面に進みた

いな～と､どこかでぼんやりと思っていました。大学を探し始めたのは高 2 の頃で､自分の理想と合う大学を見つける

のは大変でした。やっと見つけた所も偏差値が高すぎたり､大学訪問に行ってから違うなと感じたりで､進路を明確に

決めたのは高３の夏でした。 

年内で終わらせたいなと思っていたので､全く時間がありませんでしたが､学校の先生方や塾の先生が柔軟な対応し

てくれたおかげで､何とか 11 月の推薦入試で合格することが出来ました。 

一日の学習計画は､時間ごとでこの時間は赤本､この時間は単語など､スケジュールを立ててやりました。長期的に考

えると､理想ばかりが高くなり絶対に実行できないので､学習計画は 1 週間ごとに考えました。 

土日は､ほぼ塾の自習室に籠っていましたが､朝から夜まで集中が続くわけもなく､寝たり散歩したり本を読んだり

して､モチベーションの維持を心がけていました。そして､夜ご飯までには家に帰り､その後は何もしないと決めること

で､メリハリのある生活を送れていたと思います。 

受験を振り返って一番思った事は､もっと早くから勉強を始めていれば良かったということです。せめて､高２の冬

くらいまでには､単語帳を 1 周しておくと､もっと違ったのかなと､受験勉強中に凄く後悔しました。また､もう少し早

く志望校を決めていたら､余裕をもって受験に挑めたのに､と思いました。 

これから受験を迎える方には､志望校をなるべく早く決めて欲しいと思います。ゴールが決まっていなければ､いい

スタートがきれません。準備もできません。11 月の公募推薦入試か､1 月末の一般入試か､どちらで受験するにしても

ゴールを早く決め､受験当日には自分は自信を持って､大丈夫！やれる事はやった！と言えるくらいに､なって欲しい

なと思います。 

赤本は､間違えた所を苦手ノートに書き込み､試験当日にどこを間違えたのか､パッと見て分かるようにしていまし

た。役に立った問題集は､｢やっておきたい長文｣ｼﾘｰｽﾞと｢ファイナル英文法｣です。｢やっておきたい長文｣は、解答と

解説に全訳も載っているので､凄く分かりやすかったです。｢ファイナル英文法｣は、英文法の総復習に使いました。答

えには､慣用句の意味とかも色を変えて分かりやすく書いてあります。気に入った問題集を何度もやり直すことが大切

です。 

 

 


